

El primer BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection.

BMW devela una nueva generación de vehículos blindados en el segmento de sedanes de alto lujo.

Múnich. Los dos modelos desarrollados sobre la base del nuevo BMW Serie 7 logran mezclar un concepto de protección inigualable con niveles sobresalientes de comodidad y amplitud de conducción, características de equipamiento excepcionalmente avanzadas y la destreza dinámica de clase por la que la marca es reconocida. Como el primer sedán de protección del mundo con un sistema de accionamiento totalmente eléctrico, el BMW i7 Protection es un auténtico avance. Impulsado por dos potentes motores eléctricos, cumple con todos los requisitos de protección clase VR9 sin ninguna limitación, al igual que lo hace el nuevo BMW Serie 7 Protection con motor de combustión.

El concepto de seguridad integrada de los nuevos BMW i7 Protection y el BMW Serie 7 Protection se tuvo en cuenta en el desarrollo de la nueva gama del BMW Serie 7. Se centra en el nuevo BMW Protection Core, que es único en todo el mundo y comprende la estructura de carrocería autoportante específica del modelo hecha de acero blindado. Esto se combina luego con características como blindaje adicional para la parte inferior de la carrocería y el toldo, así como vidrio blindado. Ambos modelos se construirán en la Planta de BMW Group, en Dingolfing, con un **elaborado proceso de "fabricación artesanal"**. Los dos vehículos Protection están previstos para hacer su debut público en el salón internacional del automóvil IAA Mobility 2023, en Múnich.

Los nuevos modelos Protection ofrecen protección personalizada contra ataques con armas de fuego o explosivos para personas en riesgo. Han sido clasificados como con un nivel de protección de clase VR9 según los criterios oficiales de prueba reconocidos internacionalmente por la Asociación Alemana de Laboratorios de Pruebas para Materiales y Construcciones Resistentes a Ataques (Vereinigung der Prüfstellen für Angriffshemmende Materialien und Konstruktionen — VPAM, para abreviar). La certificación se basa, entre otras cosas, en la tercera edición de los lineamientos para Vehículos Resistentes a Balas (BRV 2009) en lo que respecta a la resistencia balística y los lineamientos para Vehículos Resistentes a Explosivos (ERV 2010) y PAS 300 en lo que respecta a la resistencia a las explosiones. El vidrio para los nuevos BMW i7 Protection y BMW Serie 7 Protection incluso cumple con los criterios para la clasificación VPAM 10, lo que representa el más alto nivel de protección para vehículos de protección civil. La carrocería blindada también se puede actualizar para ofrecer protección VPAM 10 como una opción para el nuevo BMW Serie 7 Protection.

El primer modelo totalmente eléctrico en su categoría de protección y ofrecido exclusivamente en Europa, el BMW i7 Protection demuestra cómo cualidades sobresalientes en términos de nivel de seguridad, dinámica de conducción, comodidad de conducción y confort interior son



perfectamente compatibles con un enfoque riguroso en la sustentabilidad. Su llegada hace que BMW Group vuelva a actuar como pionero en el campo de la movilidad local libre de emisiones para las personas que requieren protección especial. En el IAA Mobility 2021, la compañía presentó el BMW Concept iX5 Hydrogen Protection VR6, el primer vehículo de protección con un sistema de propulsión de celdas de combustible alimentado por hidrógeno, para certificarse en cualquier parte del mundo. Mostró la capacidad del BMW Group para encontrar soluciones sustentables incluso en este segmento de vehículos especializados aplicando su destacada experiencia en desarrollo.

Innovador concepto de protección con el exclusivo BMW Protection Core.

El innovador concepto de protección para los nuevos sedanes Protection de BMW es un producto del conocimiento tradicional combinado con tecnología de vanguardia. BMW cuenta ahora con 45 años de experiencia en el desarrollo y producción de vehículos de protección. El concepto de protección aplicado actualmente fue ideado como parte del proceso de desarrollo de producción en serie para el nuevo BMW Serie 7 y, más que nunca, ofrece grandes ventajas sobre blindar un vehículo terminado en un momento posterior.

Esto es en gran parte gracias al exclusivo BMW Protection Core, que ve toda la estructura de soporte para la carrocería de un sedán de protección construida con acero blindado por primera vez. Sus elementos tridimensionalmente diseñados están hechos de aleaciones de acero excepcionalmente resistentes y conformadas en caliente. El BMW Protection Core forma una celda de protección autoportante, que luego se combina con puertas con especificaciones de protección, blindaje para la parte inferior de la carrocería y el toldo, así como vidrio de seguridad.

Se ha utilizado un blindaje especial diseñado para ofrecer la máxima protección contra explosivos, en particular tanto para el toldo como para la parte inferior de los dos sedanes Protection. Esto significa que los ocupantes también están protegidos de ataques con drones con cargas explosivas, por ejemplo, y de fragmentos dispersados por granadas de mano en la detonación. También se encuentra en la lista de características de seguridad de serie para el BMW Serie 7 Protection un tanque de combustible autosellante, con carcasa especial que le permite sellarse después de ser alcanzado por una bala para evitar cualquier pérdida de combustible.

Como parte del proceso de certificación, los elementos de protección especial deben demostrar su capacidad de resistir al ataque sometidos a un procedimiento exigente. Además de esto, expertos de un instituto estatal independiente de pruebas realizan pruebas con armas de fuego y explosivos en el vehículo. La inspección oficial y certificación del vehículo completo finalmente proporciona la confirmación de la protección integral que ofrece el concepto holístico para los nuevos vehículos Protection de BMW.

Mayor amplitud, menor peso y agilidad más nítida combinada con una protección sin igual de los ocupantes.



El concepto de protección estructural logrado con el pionero BMW Protection Core dota a los nuevos BMW i7 Protection y BMW Serie 7 Protection de un conjunto inigualable de características. Cuando se ve desde el exterior, solo unos pocos detalles distinguen los dos sedanes Protection de un Serie 7 sin blindaje con el paquete M Sport. Su apariencia discreta y en gran medida poco llamativa en la vía pública representa un factor de seguridad adicional para las personas que requieren protección.

El principio de diseño del BMW Protection Core tiene el efecto añadido de aumentar la amplitud de la cabina. Gracias al concepto de protección totalmente integrado, los niveles de habitabilidad y comodidad de los asientos en la parte delantera y trasera apenas difieren de los que se encuentran dentro de un BMW Serie 7 Sedán convencional en todos los criterios clave.

El innovador concepto de protección utilizado para los nuevos BMW i7 Protection y BMW Serie 7 Protection ha permitido además optimizar su peso en comparación con los modelos predecesores. El ahorro de peso no solo resulta en una capacidad de carga considerablemente mayor, sino que también tiene un efecto particularmente positivo en las capacidades de manejo de los sedanes Protection. El peso optimizado se combina con el aumento de la rigidez de la carrocería (otro beneficio del BMW Protection Core) para ofrecer niveles de agilidad inigualables. Todo esto se traduce en un control de manejo extremadamente preciso, una excelente dinámica en curvas y cifras sobresalientes para la aceleración y la velocidad máxima.

BMW i7 Protection: seguridad excepcional, cero emisiones de escape y sin comprometer la seguridad y sostenibilidad.

El BMW i7 Protection trae por primera vez la experiencia de movilidad totalmente eléctrica al segmento de vehículos de protección. Por lo tanto, las personas que requieren protección especial pueden elegir un vehículo que no compromete nada en términos de seguridad o tecnología de manejo sustentable.

El tren motriz localmente libre de emisiones a bordo del BMW i7 Protection comprende un motor eléctrico en el eje delantero y otro en la parte trasera. Utiliza numerosos componentes tomados del sistema de propulsión en el modelo de producción totalmente eléctrico más potente de la marca, el BMW i7 M70 xDrive, lo que le permite ofrecer un rendimiento supremo. Los dos motores eléctricos juntos crean un sistema eléctrico de tracción integral con una potencia combinada de hasta 400 kW/544 hp y un par máximo combinado de 745 Nm.

La entrega instantánea de energía, la distribución de energía a las cuatro ruedas y la conexión inteligente de todos los elementos de propulsión y chasis garantizan una tracción excepcional, estabilidad direccional y destreza dinámica. El nuevo BMW i7 Protection alcanza los 100 km/h desde el reposo en 9.0 segundos, mientras que la velocidad máxima se limita electrónicamente a 160 km/h.



BMW Serie 7 Protection: protección inquebrantable y dinámica superior.

La versión con motor de combustión del nuevo sedán de protección tiene una unidad V8 de gasolina de última generación debajo del capó. Su tecnología BMW TwinPower Turbo incluye un sistema de sobrealimentación mejorado con válvula de alivio accionada eléctricamente y refrigeración por aire de carga indirecta, junto con un colector de escape de banco cruzado. El nuevo motor de ocho cilindros de 4.4 litros utiliza tecnología mild hybrid de 48V para optimizar la entrega de potencia y la eficiencia.

El nuevo sistema de propulsión genera una potencia máxima de 390 kW/530 hp y un par máximo de 750 Nm. El sistema inteligente de tracción integral de BMW xDrive dirige la potencia de transmisión a las cuatro ruedas según sea necesario. El nuevo BMW Serie 7 Protection combina una dinámica de conducción superior con niveles de eficiencia que también son inigualables. Acelera de 0 a 100 km/h en 6.6 segundos y continúa alcanzando una velocidad máxima de 210 km/h.

Tecnología de chasis específica del modelo para un desempeño asegurado.

Los nuevos BMW i7 Protection y BMW Serie 7 Protection vienen con tecnología de chasis que ha sido modificada y ajustada específicamente para estos modelos y permite el peso adicional resultante de sus características especiales de protección. Esto produce un desempeño magníficamente asegurado en cualquier situación. Gracias a una robusta construcción básica y a la presencia de sofisticados sistemas de chasis, los pasajeros en el compartimento trasero también pueden disfrutar de niveles excepcionales de comodidad de conducción. Los sedanes Protection también dejan su huella con un manejo precisamente controlable, incluso cuando están siendo conducidos con exigencia, como cuando escapan de un ataque.

Único en el segmento: Dirección Activa Integral.

El nuevo BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection son los primeros y únicos vehículos de protección en sus segmentos en ser equipados con Dirección Activa Integral. Esta funcionalidad de dirección trasera no solo reduce el círculo de giro del vehículo al maniobrar, sino que también aumenta la precisión y la respuesta dinámica a través de curvas rápidamente tomadas. Otro atributo clave de la Dirección Activa Integral, que se especifica de serie, es cómo mejora la comodidad de conducción de los pasajeros de los asientos traseros.

Rines de aleación ligera de 20 pulgadas con neumáticos exclusivos PAX.

El nuevo BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection están equipados con rines de aleación ligera de 20 pulgadas, lo que representa una oferta destacada en sus segmentos y permite el uso de un sistema de frenado particularmente potente. Los rines de aleación ligera específicos del modelo en diseño de estrella están equipados con neumáticos suministrados por Michelin, en las dimensiones 255-740 R510 tipo PAX, que han sido desarrollados específicamente para los sedanes Protection. El gran diámetro de estos neumáticos y el volumen extremadamente alto de aire que sostienen en comparación con sus rivales mejoran la comodidad de conducción, mientras que el área de contacto más grande beneficia la tracción y la estabilidad



de conducción. Los neumáticos PAX tienen un anillo runflat colocado en la llanta que permite que el vehículo continúe su recorrido hasta 80 km/h incluso en caso de pérdida total de presión.

Sistemas de asistencia al conductor con función de información y alerta.

En consonancia con su condición de vehículos de protección, los nuevos BMW i7 Protection y BMW Serie 7 Protection están equipados con una amplia selección de sistemas de asistencia a la conducción. La funcionalidad de esta tecnología está enfocada en apoyar a los choferes profesionales con información y advertencias, pero sin intervenir activamente para controlar el vehículo.

Los sensores altamente avanzados desarrollados para la nueva gama del BMW Serie 7 y todas las cámaras disponibles para el sedán de alto lujo también están instaladas en los vehículos Protection. Las cámaras proporcionan información precisa y detallada sobre el área alrededor del vehículo en todas las situaciones. Los datos e imágenes necesarios son suministrados por ejemplo, por las funciones de vista de estacionamiento, vista panorámica, Remote 3D View y BMW Drive Recorder incluidas en el paquete Parking Assistant Plus. También están a la mano las funciones de alerta de los sistemas de alerta de colisión frontal, advertencia de cruce, advertencia de salida de carril e información de límite de velocidad.

Amplias características que mejoran la comodidad con detalles exclusivos.

Con el fin de optimizar la visibilidad del nuevo BMW i7 Protection y del nuevo BMW Serie 7 Protection en bajas temperaturas ambiente, viene de serie una función de calefacción eléctrica tanto para el parabrisas como para las secciones delanteras de las ventanas laterales. El precalentamiento específico del modelo está disponible como opción.

Otro elemento de la lista de opciones es una caja fría integrada entre los asientos traseros para garantizar que los suministros de bebidas a bordo se mantengan fríos. Su capacidad neta de ocho litros ofrece suficiente espacio para dos botellas de agua y dos vasos, los cuales se pueden enfriar a 4 y 10 grados Celsius según se desee.

El sistema de sonido envolvente Bowers & Wilkins Diamond Surround Sound System de serie, por su parte, ofrece una experiencia de audio de alta gama. El amplificador digital de 1,265 W, los ecualizadores ajustables individualmente y los 28 altavoces se combinan para ofrecer un sonido completo y uniforme para todos los que están a bordo. El sistema también incluye un par de excitadores integrados en cada uno de los asientos, que convierten las frecuencias bajas de graves en vibraciones notables.

Una característica exclusiva de comodidad que se ofrece por primera vez en un modelo BMW es la asistencia motorizada para abrir y cerrar las puertas, que viene de serie. Está disponible inmediatamente después de desbloquear el vehículo y reduce la fuerza requerida para abrir o



cerrar las puertas blindadas. También única en este segmento es una función que permite a los ocupantes cerrar las puertas automáticamente con solo tocar un botón después de subir.

Los pasajeros en la segunda fila de asientos del nuevo BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection se benefician de las persianas enrollables accionadas eléctricamente para las ventanas de ambos lados. Las persianas se extienden horizontalmente desde el pilar B hacia el pilar C y ofrecen lo que se conoce como una posición de espía. Aquí, el parasol se abre alrededor de diez centímetros con solo tocar un botón para permitir una visión exterior. Desde esta posición, los pasajeros tienen la opción de abrir o cerrar completamente el parasol. También se incluye de serie una persiana enrollable específica del modelo para la luna trasera.

Amplia gama de opciones para individualizar el exterior y el interior.

El concepto de protección integrada de los sedanes Protection y la producción de la Planta de BMW Group en Dingolfing maximizan el alcance para que los clientes pongan su toque personal en el exterior y el interior. Ofrecidos como opción junto con la parrilla doble BMW en forma de riñón iluminada de serie con la función Iconic Glow se encuentran los faros de cristal BMW Iconic Glow. El nuevo BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection se pueden especificar en casi todos los colores de carrocería disponibles para la nueva gama del BMW Serie 7. Estos incluyen los acabados de pintura especiales de BMW Individual. Las opciones de diseño exterior están estrechamente alineadas con las disponibles para las versiones de serie y permiten que el nuevo BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection mantengan una presencia de bajo perfil en áreas públicas.

Las citas y el diseño del interior también se pueden adaptar a las necesidades y deseos personales a nivel de detalle. Los asientos multifunción, la tapicería de cuero Merino de BMW Individual y los asientos con calefacción y ventilación para los ocupantes delanteros y traseros forman parte de la especificación de serie. Se puede especificar una función de masaje para todos los asientos como opción. El Executive Lounge opcional incluye asientos cómodos con función reclinable para el asiento trasero detrás del pasajero delantero. La gama de asientos opcionales y superficies interiores también se desprende de la variada lista de opciones para el nuevo BMW Serie 7.

BMW iDrive con Pantalla Curva BMW y operación integrada de funciones de seguridad específicas del modelo.

El nuevo BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection están equipados con la última generación del sistema BMW iDrive basado en el Sistema Operativo 8.5 de BMW. El sistema es intuitivo de usar y opera de una manera que será familiar para los conductores de BMW. Por lo tanto, el conductor puede ver toda la información importante en la Pantalla Curva de BMW en el momento adecuado y en el lugar correcto dentro de su línea de visión directa. Las funciones especiales relevantes para la protección de los ocupantes también se operan a través del sistema BMW iDrive. Se pueden activar y controlar en su totalidad utilizando la capacidad táctil de la pantalla de control.



Un espejo interior adicional basado en cámara se puede especificar como una opción. Esto muestra la alimentación de imagen de la cámara de asistencia de marcha atrás en la vista panorámica de la pantalla de control a todas las velocidades de conducción y en cualquier tipo de ruta. El espejo interior electrónico adicional es único en el segmento de vehículos de protección en esta forma.

El sistema de intercomunicación de serie permite a los ocupantes del vehículo comunicarse con las personas en el exterior sin tener que abrir puertas o ventanas. Las características clave aquí son los micrófonos integrados en los espejos exteriores, un altavoz exterior, el micrófono de manos libres integrado en el forro del toldo y los altavoces suplementarios en el interior. A lo que se agrega, se puede colocar un micrófono como opción en la bandeja de almacenamiento de la consola central para permitir una comunicación efectiva con las personas fuera del vehículo incluso cuando las ventanas están cerradas.

Medidas de protección efectivas para una variedad de escenarios de ataque.

Con sus amplias características de equipamiento de serie y opcionales, los nuevos sedanes de protección de BMW ofrecen protección personalizada en escenarios de ataque de varios tipos. El nuevo BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection se pueden adaptar con precisión a cualquier propósito, con elementos que incluyen un sistema de suministro de aire fresco, un extintor de incendios con descarga automática y manual, luces intermitentes, transceptores de radio y postes de bandera para cuando el vehículo está en servicio oficial, además de otras opciones especiales específicas para el cliente.

Seguridad incorporada desde el principio: concepto de protección integrada, servicio brindado en todo el mundo por expertos capacitados, capacitación especial para conductores.

Los muchos años de experiencia acumulada por BMW en la fabricación de vehículos de protección han permitido a la compañía alcanzar niveles sobresalientes de protección con el nuevo BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection, ya que, sobre todo tiene la decisión de desarrollar estos vehículos junto con las variantes sin blindaje del nuevo BMW Serie 7. El nuevo BMW i7 Protection y el nuevo BMW Serie 7 Protection ofrecen seguridad incorporada de fábrica. A diferencia de las soluciones de "retrofit" realizadas por un proveedor externo, el concepto de protección integral de estos vehículos garantiza no solo la máxima seguridad bajo un ataque armado, sino también un manejo bien resuelto y las respuestas dinámicas que se esperan de un vehículo BMW en situaciones peligrosas. La experiencia de desarrollo del fabricante de vehículos Premium más exitoso del mundo ha producido una gran cantidad de funciones innovadoras que permiten a las personas que requieren protección especial disfrutar de una experiencia de movilidad aún más segura. La integración fluida de las características de protección específicas del modelo dentro del sistema BMW iDrive ayuda a garantizar que estas características sean intuitivas, seguras y cómodas para que el conductor las use en cualquier situación.



Los clientes de todo el mundo pueden aprovechar los arreglos de consultoría individuales y discretos y una variedad de otros servicios. Por ejemplo, las solicitudes específicas de los clientes pueden atenderse cuando se trata de equipar su vehículo con protección adicional y/o características de conveniencia. El servicio y mantenimiento de los sedanes Protection son proporcionados por una red internacional de puntos de servicio BMW, con el trabajo realizado exclusivamente por expertos capacitados en talleres especializados certificados.

BMW también ofrece cursos especiales de formación de conductores de vehículos Protección. Estos programas, que BMW lleva más de 35 años albergando, se ofrecen en diversos niveles de intensidad dependiendo del conocimiento previo de los participantes involucrados y se llevan a cabo en varios lugares del mundo. Los cursos de capacitación están dirigidos por expertos altamente calificados y su contenido abarca desde sesiones de teoría integral hasta ejercicios prácticos de control de vehículos y entrenamiento de respuesta táctica.

Emisiones y Consumo de CO₂.

BMW i7 Protección: consumo de energía eléctrica combinado en ciclo WLTP: 30.0 kWh/100 km [3.33 km/kWh], cifras provisionales.

BMW Serie 7 Protección: consumo de combustible combinado en ciclo WLTP: 15.6 l/100 km [6.41 km/l]; emisiones de CO₂:355 g/km, cifras provisionales.

Acerca de BMW Group

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera más de 30 instalaciones de producción y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países.

En 2022, BMW Group vendió más de 2.4 millones vehículos y más de 202,000 motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2022 fue de aproximadamente 16.1 mil millones de euros sobre ingresos, que ascienden a 111.2 mil millones de euros. Al 31 de diciembre de 2021, BMW Group contaba con una mano de obra de 118,909 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía marcó el rumbo del futuro en una etapa temprana y de manera consistente, haciendo que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean fundamentales para su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción hasta el final de la vida útil de todos los productos.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>

Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>



LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group/>

Acerca de BMW Group Latinoamérica

BMW Group es líder en productos y servicios de tecnologías de movilidad individual Premium en Latinoamérica, donde comercializa sus tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad; así como vehículos electrificados de la submarca BMW i en algunos países de la región. BMW es la marca automotriz Premium favorita en Latinoamérica, con más de uno en cada tres vehículos vendidos en la región. En 2022, la marca ha comercializado 37,726 unidades, con 35.1% de participación de mercado. MINI ha vendido 6,737 unidades en igual período con 6.3% de participación de mercado. BMW Motorrad ha comercializado 25,480 motocicletas. La marca BMW es líder de ventas en todos los mercados de Latinoamérica donde posee una oficina nacional: Argentina, Brasil, México, y de igual manera es líder al totalizar los mercados importadores. BMW Motorrad ha tenido récord de ventas y hoy cuenta con 3 de sus 15 principales mercados globales en Latinoamérica: Brasil, México y Mercados Importadores. Con la electrificación como uno de los pilares del Grupo, alrededor de 20% de las ventas de BMW Group en Latinoamérica son de vehículos eléctricos o híbridos conectables. BMW Group ha entregado más de 40 mil equipos de carga personales o corporativos en la región.

El Grupo cuenta con 4,200 colaboradores en la región de Latinoamérica. Sus oficinas de ventas se localizan en Argentina, Brasil y México (donde se ubica la oficina regional). Las plantas de producción de BMW Group en la región se encuentran ubicadas en Brasil y México. Brasil cuenta con dos plantas, una ubicada en Araquari -Santa Catarina, con enfoque en la producción de automóviles; la otra planta en Manaus - Amazonas, la cual es la 1ª instalación que fabrica motocicletas fuera de Alemania. En México se anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de BMW Group en San Luis Potosí en julio de 2014. Este sitio de producción inició operaciones en 2019 con la producción del BMW Serie 3; en 2021 se comunicó la ampliación de su operación para incluir la fabricación del BMW Serie 2 Coupé y en 2022 del BMW M2, ambos exportados a todo el mundo. A partir de 2027, la planta de San Luis Potosí incorporará la producción de vehículos eléctricos y baterías con una inversión de 800 millones de dólares.

Como información adicional Brasil cuenta con un equipo de Ingeniería para apoyar desarrollos globales, además de los retos en la región y organización de soporte al cliente, que ofrece atención a consumidores.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa - BMW Group Latinoamérica

Joao Veloso

joao.veloso@bmw.com.mx

Juan Bernardo Vázquez Mellado

bernardo.vazquezmellado@bmw.com.mx

Zolveing Zúñiga

zolveing.zuniga@bmw.com.mx

Edgar Tellez

edgar.tellez@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - BMW Group Planta San Luis Potosí (México)

Elizabeth Arreguín

elizabeth.arreguin@bmw.com.mx

Julián Argüelles

julian.arguelles@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - BMW Group Argentina

Gonzalo Di Gregorio

gonzalo.di-gregorio@partner.bmw.com.ar

Comunicación Corporativa - BMW Group Brasil

Fabiano Severo

fabiano.severo@bmw.com.br

Paula Cichini

paula.cichini@bmw.com.br

Agencia de relaciones públicas regional - JeffreyGroup



Equipo JeffreyGroup - BMW Group Latinoamérica

bmwgrouplatam@jeffreygroup.com

BMW Group Planta San Luis Potosí (México) – Agencia de relaciones públicas JeffreyGroup

Equipo JeffreyGroup - BMW Group Planta SLP

bmwplantaslp@jeffreygroup.com

BMW Group Brasil – Agencia de relaciones públicas JeffreyGroup

Equipo JeffreyGroup - BMW Group Brasil

grupobmw@jeffreygroup.com

BMW Group PressClub

www.press.bmwgroup.com/mx.html

www.press.bmwgroup.com/latin-america-caribbean?language=es

www.press.bmwgroup.com/argentina/

www.press.bmwgroup.com/brazil/